

2022/06/21 めばえ寄席 本公演

  | by 管理人

6月21日（火）、めばえ寄席の本公演を行いました。これは、文化庁の文化芸術による子供育成推進事業（巡回公演）を活用して実現したものです。めばえ寄席の皆さんには、5月のワークショップからおよそ1ヶ月ぶりの来校となりました。



今回の寄席は、演目を鑑賞するだけではなく、生徒が関わる部分も多くありました。寄席の名前は、ワークショップで一番拍手が多かった「はらい亭（はらいてい）」です。また、お客様を迎える一番太鼓を叩いたり、出囃子の三味線をプロの方と一緒に演奏したり、大喜利に参加するなどしました。





演目は落語が3つと色物が2つです。落語は、怪談「皿屋敷」のその後を面白くえがく「お菊の皿」などを聞きました。色物は紙切りなどを楽しみました。





「一人が何人にも見えるようにいろんな方向を向いたりしていて、すごいと思った。」「パフォーマンス（色物）もスゴ技ばかりで自分もやってみたいという気持ちになりました。」「見てる側も参加することでより楽しめた。」など、生徒からは様々な感想が寄せられました。充実した公演になりました。